

Begründung:

Mit Sitzung vom 10.02.2022 wurde beschlossen, jährlich einen Etat von 35.000 Euro im Haushalt bereit zu stellen, um Kulturveranstaltungen im Open-Air-Bereich seitens der Stadt mit zu unterstützen - vorbehaltlich der Zustimmung des Gremiums.

Das Bandhaus Theater Backnang plant in Zusammenarbeit mit den örtlichen Partnerstädte-Vereinen und Vertreterinnen und Vertretern aus den Partnerstädten Annonay, Bácsalmás und Chelmsford für den Oktober 2023 (06.-08.10.) das Kultur- und Straßenkunst-Festival **MITTEN IN EUROPA**, mit dem vor Ort ein verstärktes Bewusstsein für die Idee eines partnerschaftlichen Europas geschaffen werden soll.

Geplant sind europäisches Straßentheater, Straßenmusik, Straßenakrobatik an verschiedenen Plätzen in der Stadt und Nutzung von Leerständen als temporäre Galerien für bildende Künstlerinnen und Künstler aus den Partnerstädten.

Geplant ist zudem ein flankierendes, gemeinsames Projekt von Schulen aus Backnang und den Partnerstädten zum Thema Klimaschutz. Hierbei entstandene Texte, Szenen und Bilder sollen in der Stadt und online präsentiert werden.

Das Festival soll auf einer eigenen Homepage präsentiert werden.

Im Sinne einer möglichst ganzjährigen Sichtbarkeit von Kultur und Städtepartnerschaft und Belebung der Stadt findet das Festival bewusst nicht im Sommer, sondern im Herbst statt.

Die voraussichtlichen Kosten werden mit 90.100 Euro beziffert, wovon der Großteil über einzuwerbende Drittmittel finanziert werden soll.

Es wäre wünschenswert, dass die Stadt das Festival mit 30.000 Euro aus dem Open-Air-Etat unterstützt.

Anlagen:

- Projektbeschreibung des Bandhaus Theaters Backnang
- Finanzierungsplan des Bandhaus Theaters Backnang